



Lycéenne, lycéen,

Ta classe va bientôt accueillir une animation de l'Association Par Cœur

Tu as peut-être eu l'occasion de rencontrer les animateurs de Par Cœur au collège. Le sujet est toujours :

l'Éducation Affective, Relationnelle et Sexuelle.

Mais cette année, le cadre sera différent.

Pour permettre une meilleure communication, la classe sera encore scindée en 2 groupes, mais contrairement au collège, les groupes seront mixtes.

Un échange aura lieu autour de quatre pôles

- Estime de soi, amitié
- Les relations interpersonnelles, les relations Filles/Garçons
- Le sentiment amoureux, aimer
- Être responsable dans sa relation à l'autre

Tu pourras bien sûr poser directement tes questions en lien avec le sujet. Tu peux aussi les écrire de manière anonyme et les mettre dans l'enveloppe spéciale avec les questions des autres membres de ton groupe. Nous les découvrirons ensemble.

Alors, à bientôt !
L'équipe Par Cœur

